

Schulgebäude in neuem Glanz

Wangen a/A Die Schulanlagen wurden erneuert – und nun der Öffentlichkeit gezeigt.

VON ARMIN LEUENBERGER

Nebst den involvierten Behörden- und Kommissionsmitgliedern machten am Samstag nur wenige Wanger Gebrauch von den informativen Führungen durch die in den letzten Jahren für knapp drei Millionen Franken sanierten Schulhausanlagen. Abgesehen von Singsaal, Turnhalle und Abwartwohnung sind die Arbeiten nun abgeschlossen. Architekt Josef Negri stellte den Besuchern das gelungene Werk vor. Vize-Gemeindepräsidentin Barbara Jäggi orientierte über die Kindergartenerweiterung und die im Sommer gestartete und auf den Namen «Villa Viva» getaufte Tagesschule.



Barbara Jäggi, Gemeinderat Rudolf Kissling und Josef Negri (v.l.). LEU